

Zelg Notizen

Das ganze Jahr neigt sich dem Ende entgegen; Zeit Bilanz zu ziehen. Das macht auch der Gemeinderat, indem er prüft, ob die für 2022 gesetzten Ziele erreicht werden konnten. Die Erkenntnisse aus dieser «Erfolgskontrolle» und vor allem welche Ziele sich der Gemeinderat für das kommende Jahr gesetzt hat, können Sie dem nebenstehenden Artikel entnehmen.

Während der Altjahrwoche (Dienstag, 27. Dezember bis Freitag, 30. Dezember) ist die Gemeindeverwaltung geschlossen. Bei dringenden Anliegen stehen wir Ihnen jeweils vormittags von 09.00 – 12.00 Uhr unter der Nummer 052 687 24 24 zur Verfügung.

Am 1. Januar laden wir die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Beringen zum traditionellen Neujahrsapéro ein. Ab 18.30 Uhr wollen wir in der Mehrzweckhalle Zimmerberg gemeinsam auf das neue Jahr anstossen. Weiter findet im Rahmen des Neujahrsapéros die Preisübergabe «Förderung des Zusammenlebens in der Gemeinde» 2022 statt.

Der Entscheid, angesichts der drohenden Energiemangellage auf die Weihnachtsbeleuchtung zu verzichten, wurde unterschiedlich aufgenommen. Rückmeldungen aus der Bevölkerung haben gezeigt, dass insbesondere die beleuchteten Tannenbäume vermisst werden. Umso wichtiger und wertvoller sind in diesem Jahr die Adventsfenster. Seit Anfang Dezember wird jeden Abend ein neues, liebevoll gestaltetes Adventsfenster eröffnet. Vielleicht finden Sie die Zeit mal einer solcher Eröffnung beizuwohnen. Teilweise bei Getränken und Gebäck treffen Sie Bekannte oder lernen neue Menschen kennen. An den Weihnachtstagen, wenn alle 24 Fenster-Kunstwerke erleuchtet sind, lohnt sich ein abendlicher Spaziergang durch unser Dorf besonders.

Mein Dank des Monates geht an alle, die einen Beitrag an diese Adventsfenster geleistet haben und damit unser Dorf so schön erleuchten.

Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, wünsche ich wunderbare, lichterfüllte Weihnachtstage.

Der Gemeindepräsident